



Construction Bois

Communiqué de presse – 27 novembre 2024

**Frank Mathis, promu au grade d'officier de l'ordre national du Mérite par le Président de la République au Palais de l'Élysée**

**Le Président de la République Emmanuel Macron a remis à Frank Mathis, Président Directeur Général de Mathis Construction Bois, les insignes d'officier de l'ordre national du Mérite, lors d'une cérémonie au Palais de l'Élysée le 26 novembre, en présence d'institutionnels et de professionnels du secteur de la construction, de l'immobilier et de l'environnement.**

Cette nouvelle reconnaissance de la République honore son récipiendaire pour la solide réussite et le fort engagement environnemental de son entreprise, devenue une vitrine du savoir faire français en matière de la construction bois, en accompagnant depuis de nombreuses années ses avancées technologiques et écologiques.

Elle honore également l'ensemble de la profession qu'il a su si remarquablement représenter, notamment au travers de la dynamique qu'il a insufflé au Plan national Industries du Bois, au titre duquel la ministre Emmanuelle Cosse lui a remis en 2016 les insignes de Chevalier dans l'ordre national de la Légion d'honneur.

Frank Mathis est également membre et dirigeant de plusieurs associations et organisations professionnelles nationales et régionales. Son entreprise et lui-même ont reçu de nombreux prix et distinctions.

Depuis une dizaine d'années, Mathis se différencie par son expertise sur des projets d'envergure ou de forte technicité au service de véritables prouesses architecturales. Souvent primées et saluées, ces réalisations offrent à l'entreprise de belles références et l'occasion de progresser et de battre des records constructifs.

Citons, parmi les dernières réalisations emblématiques de Mathis 13 ouvrages liés aux Jeux de Paris 2024 : le Grand Palais Ephémère à Paris, le Centre aquatique, le siège du Comité Olympique à St Denis, 7 bâtiments du Village olympique, l'Adidas Arena Porte de La Chapelle, la piscine Georges Vallerey à Paris, la piscine d'entraînement à La Courneuve.

Et d'autres réalisations d'envergure : le plus grand campus bois au monde Arboretum à Nanterre, la Gare TGV de Lorient Bretagne Sud, l'immeuble Stream Building à Paris en face du palais de justice, les sièges de l'ONF, de l'Urssaf, de l'INPI et de Michelin, le Parc des expos de Strasbourg, le Centre culturel Jean-Marie Tjibaou à Nouméa...

**Extraits du discours d'Emmanuel Macron :** *« L'histoire de Mathis débute il y plus de 150 ans, 150 années où chacun des membres de la famille est venu veiner le bois méthodiquement. Vous ne vous êtes pas contenté de reprendre la flamme, vous l'avez attisée, vivifiée, alimentée et vous avez parié, dès votre prise de fonction à la tête de l'entreprise, sur des modèles de construction écologiques. Votre force a été d'être précurseur et d'offrir toujours à votre entreprise des années stratégiques d'avance pour assurer visibilité, viabilité et prospérité.*

*Mathis, ce sont aussi des réalisations de premier plan dans toutes les régions françaises et à l'étranger. Votre défi pour les prochaines années est d'adapter la capacité de production de l'entreprise à la hausse, sans perdre cette éthique exigeante qui vous guide. Depuis toujours aux avant-postes, engagé au sein de la filière bois française, vous êtes au cœur de tous les combats d'avenir. Partie prenante du plan Industries du bois, il y a presque dix ans, nous étions déjà ensemble, vous aviez participé à mes côtés à la création de l'organisation ADIVbois qui a permis à la France de devenir un pays bâtisseur d'immeubles en bois. Héritier d'une tradition familiale, dont vous êtes fier, j'ai pu le voir de mes yeux en visitant votre usine, dirigeant écouté, respecté et aimé, c'est ce soir un grand chef d'entreprise, un passeur de flambeau, un visionnaire, à qui je suis fier et heureux de remettre les insignes d'officier de l'ordre national du Mérite. »*

**À propos de Mathis :** 200 ans d'innovation au service de la construction bois. Forte d'un développement économique jamais démenti depuis sa création, l'entreprise familiale alsacienne Mathis est un ambassadeur et une vitrine du savoir-faire français en matière de construction bois. Sa réussite technologique, soutenue par son propre pôle de recherche et de développement au service du bois dans la construction, en fait l'un des fleurons de la filière bois. Elle est reconnue aux plans national et international, à la fois en tant qu'entreprise générale bois et en tant que spécialiste de systèmes constructifs complexes en bois au service de véritables prouesses architecturales. L'entreprise favorise les approvisionnements locaux et maîtrise toute la chaîne de production : bureau d'études, Supply Chain, fabrication, conduite de travaux et mise en œuvre sur chantier. Elle est actuellement dirigée par Frank Mathis, par ailleurs fondateur de l'Association pour le Développement des Immeubles à Vivre Bois, ADIVbois et copilote du projet de filière Ambition Bois.

[www.mathis.eu](http://www.mathis.eu) - <https://www.linkedin.com/company/mathis/>